

山岳部 十勝連峰の雄大な風景を目に焼き付ける山行になりました (6月16日(土) - 17日(日))

今回、部員にとって初めての吹上温泉白銀荘泊まり。到着後すぐ、夕食のそば鍋と明日の昼食のサドウィッチ作りに励みます。味のある露天風呂を楽しみ、快適な二段ベッドで熟睡することができました。翌朝は4時起床。朝食のパンゲテを素早く食べ、5時50分に登山道を出発です。この日は、十勝岳の山開きの日でバソトを兼ねた団体さんによる山行も組まれていました。まだ、所々残雪のある登山道を進み、富良野岳山頂に登ると雄大な十勝連峰の山々が見事に一望できました。好天に恵まれましたが山頂付近は風が強く、山はどんな時も油断禁物です。その後、素晴らしい景色を堪能しながら三峰山、上富良野岳、上カトマツク山と尾根伝いにピークを極め、上カトマツクの避難小屋まで足を伸ばしました。時間を考慮し、今回はここまでとして下山することにしました。1年生にとって泊を伴う初山行、そしてこれまでで最も長い距離を歩く山行を経験することができました。様々な経験を通じて、部員達は皆、1歩1歩逞しさを増していきます。



サドウィッチ作りに励む



おいしくできましたそば鍋



後片付けも皆で協力



富良野岳山頂



雄大な十勝連峰の風景が眼前に広がります



所々雪の残る登山道



また来ます白銀荘